

Al Dar Nuestras Vidas

Cesar Chavez
California, U.S.

Valores

- Valor
- Comprometido
- Integridad
- Liderazgo
- Sacrificio
- Aprendizaje Socioemocional

Preguntas de Reflexión

¿Conoces a alguien que participó en el boicot de la uva? Pídeles que cuenten su historia.

César Chávez creía que el liderazgo Requiere sacrificio. ¿Qué piensas acerca de eso?

Cesar ayunó por 25 días. ¿Por qué? ¿Que el logro mediante una acción tan fuerte?

¿Cómo se mide el éxito? ¿Crees tu que César Chávez fue un hombre exitoso?

Lecciones Que Puedes Aprender

Los jóvenes pueden aprender y escuchar a líderes que dan un buen ejemplo con sus acciones.

Podemos llegar a las personas por las acciones que tomamos y los sacrificios personales que hacemos.

Podemos reemplazar la cultura de contraatacar practicando el poder de la no violencia.

Cuando tenemos una diferencia de opinión, nosotros podemos discutir nuestras diferencias y respetar a los demás.

Los boicots económicos pueden ser efectivos para aumentar la conciencia, obtener apoyo y crear cambio.

Siguiendo la tradición de su héroe, Gandhi, César Chávez se convirtió en uno de los líderes hispanos más grandes de nuestro tiempo. En la década de 1960, organizó el famoso boicot de las uvas juntando a estadounidenses promedio para ayudar a los trabajadores agrícolas migrantes a tener una mejor vida. En esta historia, demuestra su liderazgo al ayunar como un acto de penitencia, inspirando a su propia gente a alejarlos de la violenta venganza de los abusos del pasado. “El verdadero acto de coraje, el acto más fuerte de virilidad, es sacrificarnos por los demás en una lucha totalmente no violenta por la justicia”, les dijo César. “Solo dando nuestras vidas encontramos la vida”.

Artes del Lenguaje Ciencias Sociales

Investiga varias biografías sobre César Chávez *como Pelea en los Campos: César Chávez y los Trabajadores Agrícolas Lucha* de Ricardo Sandoval y Susan Ferris y el sitio web de United Farm Workers (www.ufw.org) ofrece una completa bibliografía. Ve un video / película sobre Cesar y los trabajadores agrícolas (documental de PBS sobre *Fight in the Fields*. Has una lista de otros líderes hispanos que hayan marcado la diferencia en este país. Estudia la vida de los organizadores comunitarios en países hispanos como México, América Central y del Sur. Escribe un informe sobre cómo mejoraron la calidad de vida de su gente. Investiga los periódicos de los '60 del boicot de la uva. Escribe un informe sobre quién estuvo involucrado, qué documentos escribieron editoriales, cuántas ciudades / estados apoyaron, cuál fue la respuesta de los viticultores, cuál fue el impacto en United Farm Workers. Investiga los proyectos actuales de United Farm Workers que necesitan tu apoyo. Investiga las diferencias entre las granjas locales y las granjas de propiedad corporativa en California. Desarrolla una lista de alternativas creativas para lidiar con la ira propia y ajena.

Servicio Comunitario: Servicio de Aprendizaje

Conoce los esfuerzos de la UFW para crear un día nacional en honor a César Chávez y el trabajo no violento para continuar su sueño (www.ufw.org). Esta historia aparece en la cinta de audio *Stone Soup for the World*. César Chávez aparece en el video educativo *Stone Soup for the World*.